

EN BREVE

JUDO

Asturias da la cara en la final del Nacional Júnior

C. T. T. El Pabellón Navarra Arena de Pamplona fue el escenario de la fase final del Campeonato de España Júnior de Judo. El equipo asturiano llegó a esta gran cita con nueve representantes: Sara Zapatero, Alba Sánchez, Nayara Cuervo, Leire González, Alejandra Pérez, Covadonga Fernández, Carmen Galache, Marcos Serrano y Diego Menéndez. Desde el primer combate, los asturianos dieron muestra de su gran preparación y espíritu combativo. Sin embargo, la suerte no acompañó a los representantes del Principado y no se logró alcanzar el podio.

tero, Alba Sánchez, Nayara Cuervo, Leire González, Alejandra Pérez, Covadonga Fernández, Carmen Galache, Marcos Serrano y Diego Menéndez. Desde el primer combate, los asturianos dieron muestra de su gran preparación y espíritu combativo. Sin embargo, la suerte no acompañó a los representantes del Principado y no se logró alcanzar el podio.



La delegación asturiana, al término de la competición. **FAJYDA**

HOCKEY PATINES

Al Telecabale se le escapan los puntos

C. T. T. La visita del segundo clasificado de la OK Bronce Masculina, el Escola Lubiáns, para enfrentarse al Telecabale deparó un vibrante partido con alternativas para ambos conjuntos y que finalmente cayó para los gallegos en los últimos instantes (3-4). La derrota deja al conjunto gijonés en mitad de la clasificación



Los deportistas más rápidos de la prueba de 8x50 del XI Memorial Adolfo Carbajosa, en el Club Natación Santa Olaya. **s. o.**

El Grupo se hace con el Memorial Carbajosa

NATACIÓN

Se llevó el triunfo por clubes en una edición de récord, que superó los 300 participantes

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Santa Olaya aspiraba a coronarse de nuevo en el Memorial Adolfo Carbajosa, que este pasado fin de semana alcanzaba su undécima edición. Sin embargo,

el Grupo se mostró como el club más sólido y para él fue el triunfo por escuadras de este ya tradicional torneo en el que cada temporada se recuerda al que fuera el pionero de los técnicos en la entidad fabril.

La competición tuvo un gran nivel, con unos resultados plagados de excelentes registros. La formación madrileña del Gredos San Diego se hizo con la segunda plaza, por delante de los locales del Santa Olaya, que este curso

completó el podio de este torneo cargado del talento de los más jóvenes. En el plano individual, Diego Montes y Carmen Mato fueron los mejores en categoría prebenjamín.

Nadador completo

En la clasificación de 'nadador completo', realizado con la puntuación de cuatro pruebas, Nicolás Justo y Lucía López fueron los mejores en categoría benjamín. La competición en la categoría alevín resultó, también, muy igualada. Ángela González y Nicolás Vega no quisieron ser menos y subieron a lo más alto de podio de la competición.

Los nadadores infantiles, por su parte, también propiciaron algunos de los mejores momentos de este tradicional campeonato, en el que derrocharon muchas ganas y esfuerzo. Sandra Santos se llevó la victoria en categoría femenina, con un escaso margen de tiempo sobre Clara Zornoza, que concluyó segunda, por delante de Daniela Jurado, que se hizo con la tercera plaza.

Guillermo Fernández cerraba la lista de vencedores del XI Memorial Adolfo Carbajosa; que fue un auténtico éxito deportivo, al imponerse en categoría masculina. Kailani Stasiak finalizaba en segunda posición y Eric Navio se hacía con una trabajada tercera posición.

120 galardonados en la gran gala anual

HÍPICA

La Federación del Principado reunió en Gijón a más de 400 personas en una noche dedicada a reconocer los éxitos de los asturianos

C. T. T.

GIJÓN. La Federación Hípica del Principado celebró, en el Restaurante Somió Park, con gran éxito la Gala Hípica Asturiana, un evento que reunió a más de 400 personas en una noche dedicada a reconocer los logros de jinetes, ama-

zonas y profesionales del mundo ecuestre en el Principado.

La hípica asturiana ha cosechado importantes éxitos a nivel nacional e internacional, destacando especialmente en los nacionales, donde los asturianos han obtenido numerosas medallas en disciplinas como salto de obstáculos y raid. La de doma clásica tampoco ha sido una excepción puesto que se han aumentado los participantes en campeonatos de Asturias y ligas regionales. Además, la comunidad ecuestre asturiana ha brillado en competiciones europeas con el salto de obstáculos, demostrando el alto nivel de la equitación en la región.



La gala reunió en Gijón a más de 400 personas. **PALOMA UCHA**

En la gala que tuvo lugar en Gijón se reconoció a más de 120 galardonados, reflejando el crecimiento y el talento de la hípica asturiana. Este auge también se ve

reflejado en el aumento de licencias durante la última temporada, consolidando a Asturias como un referente en el panorama ecuestre nacional. El evento, que contó

con una gran afluencia de público que superó las 400 personas, se convirtió en un punto de encuentro para la comunidad ecuestre asturiana.